



# Comienza la impresión de boletas

Talleres Gráficos de México se encarga de la producción de 24 millones de papeletas

**JORGE MEDELLÍN**

—metropoli@eluniversal.com.mx

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio inicio a la producción de boletas electorales para el proceso 2023-2024 en la sede de los Talleres Gráficos de México.

La presidenta de Talleres Gráficos de México, Maribel Aguilera, informó que en las rotativas se imprimirán 24 millones 886 mil 209 boletas electorales que se distribuirán en las 13 mil 432 casillas correspondientes a las elecciones de Jefatura de Gobierno, alcaldías y diputaciones locales.

“Desde hace más de 49 años, Talleres Gráficos de México ha producido las boletas electorales a utilizarse en cada proceso electoral”, destacó.

Con marcas de agua, tintas invisibles y otras medidas de seguridad, estas boletas están hechas para garantizar la seguridad en el proceso electoral y evitar cualquier falsificación, aseguró Aguilera.

“Con la puesta en marcha de esta producción para el Instituto Electoral de la Ciudad de México, Talleres Gráficos se enorgullece en seguir acompañando a los institutos electorales en su misión por organizar y coordinar la jornadas electorales de manera legal y pacífica”, indicó la presidenta.

Además de la impresión de las

FERNANDA ROJAS. EL UNIVERSAL



Además de las boletas electorales, Talleres Gráficos de México va a imprimir actas para la jornada electoral, carteles, bolsas y sobres, documentos auxiliares y plantillas en braille.

**25.6**  
MILLONES DE DOCUMENTOS  
debe entregar Talleres Gráficos.

boletas electorales, en los Talleres Gráficos de México se realizará la producción de 185 mil 310 actas para la jornada electoral, 99 mil 506 carteles, 255 mil 690 bolsas y sobres, 213 mil 494 documentos auxiliares y 11

mil 150 plantillas en braille, explicó el consejero electoral del IECM, Ernesto Ramos.

En total suman más de 25.6 millones de documentos para entregar a más tardar el 14 de mayo por un valor de 94.5 millones de pesos, según explicó el también presidente de la Comisión Permanente de Organización Electoral y Geoestadística del instituto.

La consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño, destacó la importancia de la impresión de

estas boletas electorales, que más que papel son representaciones de la democracia y la elección popular para los habitantes de la Ciudad de México.

“Tienen nuestra confianza, Maribel, y la confianza de la ciudadanía que está en esas boletas que son infalsificables y a través de ellas podremos verificar la voluntad ciudadana y la elección del electorado de esta gran capital y la decisión que se va a manifestar el próximo 2 de junio”, agregó. ●